

## Entrega de heladera en la Delegación de Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Martes, 22 de Enero de 2013 00:00

---



El día lunes 21 de enero, el Intendente Juan Carlos Gasparini, hizo entrega de una heladera a la Delegación de Carlos Beguerie. Entre los presentes, se encontraba el Delegado Fabián Pérez, el encargado del personal del destacamento policial y empleados de la Delegación.

Además, se coordinaron obras a realizar para mejorar la calidad de trabajo de los empleados en el corralón municipal.